



Hospital Padre Billini realiza graduación de sus Residencias Médicas

El Hospital Padre Billini graduó 20 nuevos especialistas en Medicina Interna, Cirugía General, Anestesiología, Nefrología y Reumatología, quienes concluyeron exitosamente sus prácticas académicas, las cuales le certifican para ejercer sus especialidades respectivamente en todo el país.

Asimismo, fueron promovidos 67 residentes de las distintas especialidades que imparte el centro de salud, a través del departamento de Enseñanza e Investigaciones Médicas.

De su lado el director general del Hospital Padre Billini, doctor Sergio Antonio Roque, expresó el gran honor que siente de entregarle al país hombres y mujeres dispuestos a continuar un legado de trayectoria intachable, tal y como siempre lo ha hecho este centro médico.

En la actividad estuvo presente el director del Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM), doctor Edison Félix, quién resaltó a los nuevos graduandos y promovidos la importancia que tiene este hospital para el país y que ellos como egresados del centro, tienen el compromiso de demostrar lo bien formado que fueron.

Explicó a los graduandos que inmediatamente obtengan su título le visiten en el SRSM con el objetivo de que se pueda gestionar la titulación de los mismos para que ejerzan en el centro que los formó.

Asimismo, la doctora Carmen Boyer, encargada del departamento de Enseñanza e Investigaciones Médicas del Billini, dijo a los nuevos graduandos que sigan enriqueciendo sus conocimientos y la capacidad para que ejerzan su profesión con integridad, apegados siempre a la ética profesional.



La ceremonia inició con una misa de acción de gracias realizada en la Catedral Primada de América y fue celebrada por el Obispo Monseñor Benito Angeles Fernández, quien bendijo a los nuevos especialistas de la salud, a los promovidos y a todos los presentes. Continuando con el acto de investidura del evento realizada, en la Casona Dorada de Santo Domingo.

En la actividad estuvieron presente la Sub-directora médica, doctora Elizabeth Sánchez; el administrador Guillermo Bobadilla, los coordinadores de las Residencia de: Anestesiología, doctora Daneire Batista; de Cirugía General, doctor Librado A. Ortiz; Medicina Interna, Carlos González, de Nefrología, César Ezquea y de Reumatología, Edral Rodríguez. Además del personal médico del hospital y algunos invitados especiales.

Departamento de Comunicaciones HPB

